

## Seremi de Gobierno Nataly Rojas por Ministerio de Seguridad Pública: “Esta nueva institucionalidad permitirá enfrentar con mayor eficacia los desafíos en materia de seguridad”

Región del Maule.- En marco del inicio del funcionamiento del Ministerio de Seguridad Pública, la seremi de Gobierno de la región del Maule Nataly Rojas, enfatizó en la importancia que tiene la institución puesto que esto “concreta un anhelo de 18 años que fue posible gracias al liderazgo del Presidente Boric. Esta nueva institucionalidad permitirá enfrentar con mayor eficacia los desafíos en materia de seguridad, con un ministerio especializado, robusto y dedicado exclusivamente a proteger a las y los chilenos en cada región del

país. Hoy el Estado es más fuerte contra el crimen organizado, la delincuencia y el narcotráfico.”

El Ministerio de Seguridad Pública tiene la tarea de formular, diseñar y evaluar las políticas y estrategias nacionales tendientes a prevenir y combatir el crimen organizado nacional y transnacional, el narcotráfico y los actos terroristas. La nueva institución deberá coordinar y promover el trabajo conjunto con la Agencia Nacional de Inteligencia, las Fuerzas de Orden y Seguridad Pública y los demás organismos competentes en la materia.

“Este nuevo ministerio no es solo un cambio administrativo, es un punto de inflexión en cómo el Estado chileno aborda la seguridad pública. Con dos subsecretarías, una red territorial de Seremis, y la coordinación de Carabineros, PDI y la Agencia de Ciberseguridad, estamos construyendo un Sistema Nacional de Seguridad que articula a gobiernos regionales, municipalidades, el sector privado y la sociedad civil. La seguridad es una política de Estado, no un tira y afloja entre sectores políticos, es un compromiso permanente

con la tranquilidad de las familias de todo Chile”, agregó la autoridad de Gobierno.

Entre las funciones del Ministerio de Seguridad Pública se encuentran la creación del Centro Integrado de Coordinación Policial; creación del Sistema Nacional de Protección Ciudadana; funcionamiento del Sistema de Seguridad Pública, además de equipos en regiones.

En esa línea, la vocera de Gobierno, reforzó que “este gobierno ha aprobado más leyes de seguridad que ningún otro en la historia reciente, fortaleciendo nuestras

fronteras y entregando recursos históricos a las policías. La puesta en marcha del Ministerio de Seguridad es una muestra concreta de nuestra convicción que más seguridad es más justicia social. Estamos orgullosos de cumplir con Chile y no nos detendremos. Porque cuidar a la madre que vuelve tarde del trabajo, al abuelo que sale a comprar a la esquina o a los niños que juegan en la plaza, es construir un Chile con más esperanza, más oportunidades y más tranquilidad para todas y todos”, concluyó.